



Nous allons explorer ces deux prochains dimanches les mathématiques divines. Nous commencerons par étudier les croissances de l'Eglise des Actes. Nous verrons qu'il est question d'une croissance arithmétique et d'une croissance géométrique. Mais ce qui est intéressant c'est de considérer que ces choses peuvent s'accomplir pour nous aussi.

**Eglise Paris Metropole**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)